

# ONE TEAM!

令和6年2月2日

能登町立松波中学校

2年学年通信：号外3

## 小学校も午後授業始まる

今週は小木中と兼務の友延先生の音楽もありました。音楽室が自衛隊の休憩室となっているため、ピアノなしの授業でしたが、「タイムくん」では、「楽しかった」という感想が多くありました。久しぶりの6時間授業が1週間続きましたが、生徒は疲れも見せず、がんばっていました。



授業ではプリントや講義形式ばかりでなくグループ活動が取り入れられるなど、授業内容の充実も目指して行っています。家庭学習習慣も2学期どおりに戻ってきていて、よい環境、よい雰囲気です。ご家庭では、まだ水道が使えないなど困難なこともあると思いますが、生徒はこの状況の中でも自分たちの生活を取り戻していることを頼もしく思っています。そういえば、生徒から「卒業式」のことや、部活の「送る会」のことが話題として出てきました。少し先のことや周りのことを考える余裕もできたようです。

避難所の感染症対策室として使われていた前の2年教室、2年学習室も空き、来週からは小学校2年生・5年生の教室として使われる予定です。静かだった2階西棟も少し賑やかになることでしょう。併せて、来週からは小学校も午後の授業が始まります。小学校も併せて、学校全体で少しずつ日常生活を取り戻しています。

### <来週の予定>

	5日 (月)	6日 (火)	7日 (水)	8日 (木)	9日 (金)
1限	国	理	国	理	数
2限	数	英	家	社	理
3限	英	体	理	体	英
4限	英	数	英	英	技
5限	社	音	社	数	美
6限	理	国		国	社
	給食 12:25		昼休み 12:40		
	5限 13:20		6限 14:20		
	終礼 15:10		下校 15:30		



新たに設置された手洗いスタンド

### 日程変更なし

来週から小学校も午後の授業を始めます。しかし、スクールバスの関係で、日程の変更はありません。

下校時刻は 15:30

7日(水)は 14:30 です。